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SEZIONE PIEMONTE VALLE 
D’AOSTA  LIGURIA  
Segreteria: c/o Arnica, Via 
Giolitti 8  
10123 Torino. 
Orario Segreteria: Mercoledì 
pomeriggio dalle 17.00 alle 19.00 

Chi desidera ricevere l’INFO in formato elettronico come documento PDF, può inviarci 
un e-mail all’indirizzo: luca.miserere@fastwebnet.it specificando nell’Oggetto “AIN 

INFO” ed indicandoci l’indirizzo e-mail al quale si desidera ricevere il nostro notiziario. 
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�������E���		�������������F�	��	����9�9�
������*B�������A�������=�������B�� ����������,*� �	����E��G�5�������������D�99�������7�99��

+-0A-*��*�2.H�0���
E���		��� 0���������
��	 ����	 ��	 �������	 ���	 ���������	 �	 ���� 	 �����	 �����	 ��	
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��F�	��	��� ?�
�����	 �	 ���������	 ����
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�
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�! ��
&������������������B�����'��!��	���������KF���!��� ����� ����4�����B�
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